



Condoléances du primat de l'Église orthodoxe russe après le tremblement de terre destructeur survenu au Mexique

Le 19 septembre 2017, un violent tremblement de terre a causé au Mexique la mort de plus de 200 personnes. Un deuil de trois jours a été décrété dans le pays. Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a exprimé ses condoléances au président des États-Unis du Mexique, Enrique Peña Nieto.

Son Excellence le Président des États-Unis du Mexique,

Monsieur Enrique Peña Nieto

Excellence, Monsieur le Président,

Recevez mes profondes condoléances suite au tremblement de terre destructeur survenu au Mexique, tuant, blessant ou privant de toit de nombreux citoyens.

En ces jours d'épreuve pour votre pays, je vous prie de transmettre mon soutien aux parents et aux proches des victimes, de souhaiter aux blessés un prompt rétablissement, ainsi que du courage à tous ceux qui ont été touchés par ce désastre.

Je prie le Dieu miséricordieux de guérir ceux qui souffrent, de consoler ceux qui sont dans la peine, et de donner au peuple mexicain le courage et la fermeté nécessaires pour surmonter l'épreuve qui le frappe.

Agréez, Excellence, Monsieur le Président, l'expression de ma profonde sympathie.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE